



Wissembourg, le 06 juin 2025

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **INAUGURATION DES LIAISONS CYCLABLES AXES A et B DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DU PAYS DE WISSEMBOURG ET DE L'OUTRE-FORÊT**

Les Communautés de communes du Pays de Wissembourg et de l'Outre-Forêt ont l'honneur de vous inviter à l'inauguration officielle des nouveaux itinéraires cyclables qui relient les territoires du Pays de Wissembourg et de l'Outre-forêt, un projet structurant pour une mobilité plus douce, plus sûre et plus durable.

- Inauguration de l'axe B reliant Hatten à Wissembourg

Le dimanche 15 juin 2025 à Seebach, Place de la Mairie

Les festivités auront lieu de 9h00 à 12h00 avec un moment officiel à 11h00

- Inauguration de l'axe A reliant Betschdorf à Wissembourg

Le samedi 12 juillet 2025 à Soultz-Sous-Forêts sur le parvis de la Saline

Les festivités auront lieu de 14h00 à 19h00 avec un moment officiel à 17h00

#### Programme des deux évènements

- Animations
- Discours inaugural suivi d'un moment convivial

Des politiques locales favorables au développement des itinéraires cyclables ont permis de réaliser un schéma cyclable commun aux communautés de communes du Pays de Wissembourg et de l'Outre-Forêt. L'axe A s'étend sur 23 km et l'axe B sur 14 km pour un total de 37 km. Cet investissement d'un montant de 5 millions d'euros a été subventionné à hauteur de 30% par l'Etat et de 50% par la Collectivité européenne d'Alsace. Ces nouveaux aménagements permettent d'assurer confort et sécurité dans les déplacements quotidiens et touristiques. 8 panneaux touristiques, 31 arceaux à vélos, 2 tables de pique-nique ainsi qu'une station de réparation agrémentent ces itinéraires. Les objectifs principaux étant d'améliorer la

sécurité des cyclistes et piétons, de favoriser les déplacements domicile – travail, d’offrir des alternatives concrètes à la voiture pour les trajets du quotidien et d’interconnecter les lieux de vie, de travail et de loisirs ou encore des infrastructures cyclables déjà existantes.

Cet engagement fort en faveur d’une mobilité respectueuse de l’environnement se traduit par la construction future des axes C et D qui sont actuellement en cours d’études. L’axe C reliera Wissembourg à Drachenbronn et axe D Hatten à Lembach représentant 90 km de voies cyclables à l’échelle de trois communautés de communes : Pays de Wissembourg, Outre-Forêt et Sauer Pechelbronn à l’horizon 2028.

**Contacts:**

Mme Laurence Lacalmontie – Chargée de mission communication – CC du Pays de Wissembourg

[l.lacalmontie@cc-pays-wissembourg.fr](mailto:l.lacalmontie@cc-pays-wissembourg.fr)

Tél : 03 88 05 35 52

M. Olivier Thomassin – DGS – CC Outre-Forêt

[dgs@cc-outreforet.fr](mailto:dgs@cc-outreforet.fr)

Tél : 03 88 05 69 43